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ATA DE REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA – CRTT NOROESTE 

Apresentação da proposta de alteração de circulação da 
Rua Muquiçaba – Bairro Pindorama. 

 
Reuniram-se, presencialmente, no auditório da Escola Estadual 

Guimarães Rosa, localizado na Rua Avelar, 05 – Bairro Pindorama, às 

dezenove horas do dia dezoito de julho de 2024, a Diretora de 

Comunicação e Mobilização Social da Superintendência de Mobilidade 

de Belo Horizonte/SUMOB, Anelisa Maradei; o assessor da presidência 

da BHTRANS, João Flávio Resende; o Coordenador de  Atendimento 

Regional Noroeste da Prefeiturab Municipal de Belo Horizonte, Felipe 

Santos Ferreira; os membros da Gerência de Mobilização Social da 

SUMOB/GEMSO, Suzana Lúcia Silva Belo e Deryan Junkert; o Analista 

de Transportes e Trânsito da BHTRANS/Regional Noroeste, Jomar 

Gomes Mansur; o representante do SETRA-BH, Sérgio Cordeiro; o 

rerpesentante da Viação Anchieta, Rafael Wander; CRTT’s e os 

cidadãos representantes da comunidade constantes na lista de presença 

anexa. 

Agendada para 19h e iniciada às 19:15h pela Gerente de Mobilização 

Social da SUMOB, Suzana Belo, que esclareceu sobre o que é, a 

composição, os trâmites e divulgação, além da dinâmica das reuniões 

extraordinárias da Comissão Regional de Transporte e Trânsito – CRTT 

para apresentação das propostas de alteração de circulação, sempre 

realizadas para a apreciação das comunidades impactadas. Em seguida 

passou-se a palavra ao Sr. Felipe Ferreira, para dar início aos trabalhos. 

Este saudou a todos e agradeceu a presença e ressaltou a importância 

da perticipação de todos na construção de uma cidade melhor.Em 

seguida, passou-se a palavra ao Analista de Transportes e Trânsito, Sr. 

Jomar, para a apresentação da proposta de alteração da Rua Muquiçaba 

– Bairro Pindorama. Explicado por ele a proposta de alteração da 

circulação da rua Muquiçaba, de mão dupla para mão única direcional, 

pelos constantes conflitos de trânsito, entre a Rua Cerro Corá e Rua Itaju, 
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neste sentido; Passando-se a discussão para as considerações dos 

usuários da via, registra-se: 

- O Sr. Rafael, representante da Viação Anchieta, solicitou sinalização na 

esquina da Rua Cerro Corá com Muquiçaba, resguardando a preferência 

para os veículos do transporte coletivo e minimizando os conflitos de 

trânsito daquele local. (Demanda acolhida pelo analista Jomar/GARNP). 

-  O CRTT, Sr. José Carlos, lamentou a baixa adesão da comunidade na 

participação das reuniões.(Esclarecido pelo Sr. 

Deryan/GEMSO/SUMOB, toda a divulgação realizada no entorno da rua 

impactada). 

-  Após as falas da comunidade, foi tomada a votação dos participantes, 

sobre a alteração da Rua Muquiçaba, entre a Rua Cerro Corá e a Rua 

Itaju, para mão única direcional neste sentido, sendo esta APROVADA 

por unanimidade. A Sra. Anelisa, encerrou a reunião agradecendo a 

presença de todos e ressaltando a importância da participação popular 

na gestão da cidade e na construção de uma cidade melhor. Nada mais 

a relatar, a reunião foi encerrada 20:00h e segue a ata por mim lavrada. 

 

 

 

 

 

Deryan Junkert 
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